

LA ÉPOCA
PERIÓDICO POLÍTICO

LIBERTAD, 18
MADRID

C-XVI

17



C.

Un D.

Carlos Fernández Shaw.

Mi querido amigo: mil gracias por su hermosa poesía, que es un encanto. Hebia oido hablar de ella con entusiasmo a Bdeguer; pero al leerla (dos veces) he encontrado mayor hermosura que la que me produraron.

En un canto a castilla, el uno de Roberto y los sencillos alian-
tos. Segundolal se siente un
castellano como se sintió yo
al escribirlo.

Mil gracias de nuevo y
mande la suya a su affe. y buen
amigo y admirador.

Fran^c-P. Mateos.

14/XI/1908.

LA ÉPOCA
PERIÓDICO POLÍTICO

C-XVI
18
FERNANDEZ-SHAW
ARCHIVO

LIBERTAD, 18
MADRID

932

Gr. D.

Carlos Fernández Shaw.

Mi muy querido amigo: Acabo de recibir un hermoso libro, jointamente con el de Alfredo, como la pluma para este año de libros e inmediatamente quise la quejada para no perderte ninguna página de la vida loca.

Te felicito de antemano por el libro. He leído ya tres de su contenido y conmigo, con los aplogistas de primera hora en que es su mejor libro de todos.

Tuviste mucha desgracia en la V. para conservar un solo, sin ignorar que la publicación estuvo tan porvenir. Pero ha sido mi desgracia con muchos dolores neurálgicos que me trajeron de catedra, y ante mi negridio tiene

el quinto de saludando Por
en misa a mi joven com-
pañero Alarcón, que es un
muchacho de extraordinaria

mol gracia por sus libros
y cariñoso de la caloria y
muy amable conmigo. Dijo que
se establecerá por completo
para seguir dando a la li-
teratura bellas.

Le quiso y le admiro su
buena amiga y paisana

Fran^cco Rivero Mateos

12/V/909.

Francisco P. Mateos

LIBERTAD, 35



Señor D.

Carlos Fernández Chav.

Mi muy querido amigo:
Pardonemos que no le haya
contestado antes, ya bien
sabe cuan atareado ando.

Con objeto de anunciar
inmediatamente la publi-
cación del libro, se ha in-
iciado el sueldo que tiene
y que no merece la pena
de que se moleste su mun-
erio mandarla si quisiera.

Respecto del artículo,
le diré de cierte que Alfredo
lo ha encargado a Re-
da, que es mayor au-
toridad en la materia.

lo lo he celebrado en el alma, porque con ello queman, naturalmente, el hermoso libro y su admirable autor.

Creo que Villegas hará el anticipo pronto. Yo obstante, no lo he recordado ya dos veces, en mi calidad de secretario de redacción, y se lo recordaré una vez más en caso necesario.

No hubiera decidido hacer el anticipo. Es un anticipo que recito, y muy bonito, porque le admiro y le quiero de veras. Pero para mayor... ya sabrá. Me contaría con repentina en canta mi aplauso y mi entusiasmo. Estos versos son una gran harmoniosa. Gran visión

en triángulo q aquella ho
var negra y el vuelo del
Niagara y los ciclopes
son la concepción y la
ejecución suprema. No me
ha ocurrido emociones tan
intensas y tan fuertes en
centuria alguna desde que
leía a nuestros grandes
villanos. Dijo le que las
buenas horas que en un
libro me proporciona

Mi entusiasmo otra
vez q mundo siempre
a un buen amigo,

François Mateos.

18/7/909.

20 C-XVI



LA ÉPOCA
DIARIO POLÍTICO

C

LIBERTAD, 16

MADRID

0

Muyido amigo Fernández Shaw: Recibido el libro, que está perfectamente presentado. Yo leeré con la leite y luego haré lo que mejor me pueda.

Adjunto el sueldo.

Este libro es el alma lo que me cuenta en su canto. Muy justo. Le envío mi enhorabuena más cariñosa y entusiasta.
¿Le puede contar ya o no, si apresurarse a que firmé el Reg?

Mil enhorabuenas mas de su buen amigo y administrador que le quiera,

Martes.

31/1/910.

LA ÉPOCA 21/C-XVI

DIARIO POLITICO

LIBERTAD, 16

MADRID

0



Nuestro amigo Fernández Shaw: Espero ya con impaciencia tu nuevo libro. Tu patria grande es cosa que merece la espesura, la cosa alta y noble.

andamos muy mal de paños y no sé si podremos publicar alguna composición. Manda algo breve, sin embargo, por si pudiera darse.

En lo pronto, yo te avverciado y ya d libres.

Te deseo un gran éxito y te envío un abrazo en nombre miyo y compatrio.

François Mateos.